

はばたき

橋北小学校
学校だより

No.6

令和5年6月19日

授業参観・保護者懇談会

6月9日、授業参観と保護者懇談会が実施されました。5時間目の授業参観後は、PTA学級委員さんの司会で学級担任と保護者の方々が一緒になって懇談会が行われました。家庭学習のこと、読書の状況、学校のきまりのこと、タブレット端末の活用状況などが話し合わ



れました。司会をしていただいたPTA学級委員の皆さまをはじめ、ご参加いただいた方々、ありがとうございました。



子どもたちの健やかな成長には、学校と家庭、地域とが共に連絡を取り合い、子どもたちを見守り、支援・指導をしていくことが何より大切です。子どもたちのことで心配なこと、疑問に思うことがありましたら、いつでも担任、学校にご連絡ください。

スポーツドリンク持参とクールタオルの使用について

普通教室ではエアコンを使用していますが、熱中症も心配されます。そこで、今年度もスポーツドリンク持参とクールタオルの使用について以下のようにいたします。

持参・使用可能期間 6月26日（月）～運動会終了まで

スポーツドリンク

◎持参する場合は、必ずお茶と一緒に持たせてください。

◎最大持参量は 500ml とします。

※スポーツドリンクは糖分を多く含むので飲み過ぎないようにしてください。



クールタオル

◎クールタオルは水で濡らして首元を冷やすタイプのもをおすすめします。

（保冷剤タイプは、校内で繰り返し使えないので、おすすめはしません）

◎登下校や校外活動（教員が必要と判断した活動）時に使用を可とします。

◎事故につながる場合があるため、休み時間の外遊び中は原則使用不可とします。

スポーツドリンク持参やクールタオル使用は必ずしなければならないものではありません。お子さんの体調や天気予報等を踏まえ、ご家庭でご判断ください。

学校のプール はじまります

子どもたちは、6月5日（月）～6月22日（木）の期間中に各クラスが3回、あすなるスイミングクラブのインストラクターの先生による実技指導を受けてきました。そして、6月26日（月）からは学校のプールがはじまります。先日、地域・PTAの方々、5・6年生の児童の皆さんできれいにお掃除していただいた学校のプールも、子どもたちが泳ぎに来てくれるのを心待ちにしています。保護者の皆様におかれましては、引き続き、朝の子どもたちの体調確認、検温、プールカードへのサイン（認印）、持ち物の最終確認にご協力いただきますようお願いいたします。



連絡表渡しと個人懇談会



7月14日（金）・18日（火）・19日（水）の3日間、それぞれ午後の時間に、連絡表渡しと個人懇談会を予定しています。先日提出して頂いた「懇談会日程調整届」を受け、きょうだい関係を考慮し、日程調整を行っております。6月27日（火）に、懇談会の日時をお伝えさせていただきます。



はっけん！橋北小学校のひみつ

⑤ 給食室

小学校の卒業生に「思い出は？」を聞くと、必ず上位にくるのが「給食」です。現在、橋北小学校の給食は、5名の調理員のみなさんで、作っていただいています。月・水・金は米飯で、火・木はパンのメニューです。校舎と給食室がつながっているので、できたての給食を教室前に届けてもらっています。今年4月からは市内中学校でも給食が始まりました。



食器を丁寧に洗う様子



人気メニューのビビンバ



橋北中学校の給食の様子